

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco, el sábado día 16 de Junio de 2018.

Dos espectáculos musicales abren hoy el programa de fiestas de San Pedro y San Marcial

M. A. I. IRUN. Sábado, 16 junio 2018, 00:27

Los primeros actos incluidos en el programa oficial de fiestas de San Pedro y San Marcial se adelantan una semana, ya que se celebran hoy sábado, día 16. El frontón de Santiago acogerá, a partir de las 19.30 horas, un concierto del coro irundarra Náyade y de Gaztelu Zahar Abesbatza de Hendaya, que actuarán bajo la dirección de Andrew Keelan. En caso de mal tiempo, este concierto se trasladará al auditorio del Conservatorio, con entrada gratuita.

Tres horas después, a las 22.30h, tendrá lugar en la plaza Urdanibia otro espectáculo musical, que incluirá varias actuaciones. La primera será la del grupo navarro de mariachis 'Puro relajo'. Además, actuarán el tenor irunés Ángel Pazos, el coro Atzokoak y Ondare Kultur Elkarte. Se trata de una grabación para el programa de ETB 1 'Oholtzan', en el que se emiten actuaciones en diferentes localidades de Euskal Herria. En la plaza Urdanibia, se instalarán 300 sillas destinadas al público y, además, habrá una zona de baile.

La programación musical de fiestas continuará mañana domingo, a las 12.00h, en el frontón de Santiago con el 'Irun kantuan' organizado por Txorimaloak Soinu Taldea.